



## La Universidad crea la primera web científica y divulgativa sobre el Lago de Sanabria

L.G. | SALAMANCA

Los investigadores de la Universidad de Salamanca Miguel Lizana y Javier Morales han puesto en marcha la primera web científica y divulgativa sobre el Lago de Sanabria.

En el marco del proyecto de colaboración con la Confederación Hidrográfica del Duero, los científicos de la Universidad han creado el Aula de Estudio del Lago de Sanabria (AELS) que pretende convertirse en un espacio didáctico para la difusión del conocimiento de este ecosistema y lograr esa conexión con

un espacio natural único en España, no sólo por parte de la comunidad científica, sino de toda la sociedad en general. Esta pionera herramienta online permitirá, por un lado, realizar un seguimiento de todos los trabajos que desde hace más de un año se están realizando por parte del equipo multidisciplinar del Programa de Seguimiento Limnológico BIANUAL Intensivo del lago de Sanabria y, por otro, acercar a la población los conocimientos que se han obtenido en las últimas décadas en el estudio del mayor lago glaciar de España.